

Sie befinden sich hier: Startseite » Rathaus » Archiv » Pressemitteilungen

Pressemitteilungen

LÄRMAKTIONSPLANUNG GESTARTET - VERKEHRSERFASSUNGEN AN DEN HEUBACHER LANDSTRÄßen

Artikel vom 11.12.2014

Lärmaktionsplanung gestartet – Verkehrserfassungen an den Heubacher Landesstraßen

Entlang der Landesstraßen, die Heubach durchqueren, herrschen hohe Verkehrsaufkommen und hohe Lärmbelastungen. Aus diesem Grund hat die Stadtverwaltung Heubach bereits mehrmals eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h beim Landratsamt beantragt, die aber abgelehnt wurde. Die Stadtverwaltung darf eine Geschwindigkeitsreduzierung nicht selbst anordnen, da die Zuständigkeit für den Straßenverkehr ausschließlich beim Landratsamt liegt. Auch Geschwindigkeitskontrollen dürfen nur von der Polizei oder dem Landratsamt durchgeführt werden.

Im September dieses Jahres wurde von der Stadtverwaltung ein neuer Anlauf für eine Lärm- und Geschwindigkeitsreduzierung gestartet. Im Rahmen der sogenannten „Lärmaktionsplanung“ können die örtlichen Lärmwerte als Grundlage für verkehrsrechtliche Anordnungen dienen. Die Stadtverwaltung geht nach Rücksprache mit dem Landratsamt davon aus, dass in dem zu erarbeitenden Lärmaktionsplan neben anderen Maßnahmen auch eine Reduzierung auf 30 km/h auf weiten Strecken der Heubacher Landesstraßen möglich wird.

Die Durchführung der Lärmaktionsplanung wird vom Ingenieurbüro Dr. Brenner, einem ausgewiesenen Verkehrsexperten, begleitet. Der Auftrag hierfür wurde bereits am 16. September in der öffentlichen Gemeinderatssitzung vergeben. Insgesamt investiert die Stadt Heubach in diese Planung ca. 15.000 Euro. In diesen Tagen finden an der Hauptstraße, der Gmünder-Straße und natürlich auch an der Mögglinger-Straße Verkehrszählungen statt, um eine aktuelle Datengrundlage für die notwendigen Lärmberechnungen zu haben. (siehe Bild) Im weiteren Verlauf des aufwändigen Verfahrens wird es eine Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger an der Lärmaktionsplanung geben. Die Stadtverwaltung geht von einem Abschluss des Verfahrens im Herbst 2015 aus.

Des Weiteren werden in den kommenden Tagen acht neue Dichtungen an Kanaldeckeln in der Mögglinger-Straße eingebaut. Das Bauunternehmen ist bereits seit einigen Wochen mit der Durchführung beauftragt.

